

刈谷南中学校



依佐美中学校



令和4年10月19日～11月7日 刈谷市役所9階 議場

地方自治制度学習

市内の全中学3年生が3年ぶりに本市議会を訪れ、議員席や理事者席に座り、議会の仕組みを学びました。また、図書館の新設のための条例改正を題材に、議決までの流れを体験しました。

■生徒の感想

- ・自分が住んでいる市のことなのに、どこか遠い存在に感じた市議会を一気に身近に感じることができた！
- ・教科書には書かれていない、実際に見学しないと分からないことを知ることができてよかった！

刈谷東中学校



朝日中学校



富士松中学校



編集後記

くかけはし

◆皆様がこの市議会だよりを手にする頃は、年が明けて1か月が経ち、新年に立てた目標に向かって猛進されている頃ではないでしょうか。2023年が皆様にとって良い1年になることを御祈念いたします。

◆今年の干支は「うさぎ」です。うさぎ年は「飛躍」「成長」の年と言われています。刈谷市も「第8次刈谷市総合計画」のスタートの年となります。コロナ禍、物価高騰などの不安要素もありますが、今後も市民の皆様が安全で安心して住み続けられる魅力あるまちづくりの実現に

◆今回の表紙の写真は、市内の中学生を対象に実施した「地方自治制度学習」の様子です。中学生の皆さんが議長や市長等の役となり、図書館の新設についてをテーマに模擬議会を体験しました。真剣な議論に頼もしさを感じました。若い皆さんが刈谷市議会・刈谷市政に興味を持つ機会になることを願っています。

◆刈谷市議会では、今後も市民の皆様の声に応え、信頼される議会運営に取り組みますので、皆様の御支援、御協力をお願いいたします。

(議会広報委員会)

議会トピックス

■刈谷市議会個人情報保護条例を制定（12月16日）

個人情報保護に関する法律の一部改正により、地方公共団体の執行機関が新たに同法の適用を受けることとなる一方で、地方議会は適用対象外とされたことから、議会における個人情報保護制度を維持する上で必要があるため条例を制定しました。

■お詫びと訂正

令和4年11月1日発行のかりや市議会だより(167号)に掲載しました、固定資産評価審査委員会委員の選任について及び教育委員会教育長の選任についてのそれぞれの任期の記載に誤りがありました。左記のとおり、訂正してお詫びいたします。

誤 任期4年
正 任期3年

12月定例会における新型コロナウイルス感染症への主な対策

- 傍聴者の間隔を空ける
- 一般質問の際、密接を避ける
- 議員、理事者はマスクを着用
- ため議場に入る議員の数を減らし、別室でモニター視聴を実施